

communiqué de presse

Albi, vendredi 5 décembre 2025

Création de trottoirs végétalisés

La Ville d'Albi poursuit la désimperméabilisation de ses trottoirs et la végétalisation des rues.

Depuis de nombreuses années, la végétalisation des trottoirs et des façades s'impose comme une solution concrète pour répondre au défi climatique et améliorer la qualité de vie des Albigeoises et des Albigeois.

La démarche de la Ville d'Albi consiste à remplacer des surfaces minérales imperméables par des parterres de plantes favorisant l'infiltration naturelle de l'eau et créant des îlots de fraîcheur.

Travaux en cours :

Une bande de terre de 2m de largeur, créée autour des arbres existants de la Rue Charles Gounot vient d'être végétalisée avec :

- 210 plantes couvre-sol
- 300 bulbes pour un fleurissement dès le printemps.
- 1 arbre supplémentaire a été planté dans l'alignement. (*Koelreuteria paniculata*, appelé « savonnier »)

320 m² de trottoirs l'Avenue du Maréchal Joffre ont été désimperméabilisés, pour la mise en place de :

- 460 plantes couvre-sols
- 400 bulbes pour un fleurissement dès le printemps.

350 m² de trottoirs bordant de part et d'autre la Trémie, place Jean Jaurès/rue Hippolyte Savary, vont être végétalisés avec la plantation de :

- 25 arbustes aux floraisons variées
- 2300 plantes couvre-sols

À ces aménagements s'ajoutent la volonté de la Ville d'Albi de garantir que chaque habitant puisse accéder à un espace vert situés à moins de 10 min à pied de son domicile.